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調布なないろ保育園 

   

                  

       

 

 

 秋の空は高く、雲一つない晴れの日は清々しい気持ちになります。 

 先月１１月は勤労感謝の日もあり、以前から願っていた「ワンコインヘアカット」を美容師さんのお父さん、

お母さんに２日間もご協力していただき、提案後屈折２年の月日を経て開催することができました。 

当日は、事前に予約をしていた子だけではなく、お友だちの様子を見てうらやましく思った子ども達にも「髪

の毛巻いてあげようか」と柔軟に対応してくださり、子ども達は嬉しくて何度も鏡をみながらウキウキがとまり

ませんでした。感激はそのあと、クラスの一角での「美容院ごっこ」に繋がり、「どのくらいに切りますか？」「シ

ャンプーをしますね☆」など、遊びの豊かさにつながりました。本物を見ることの感動、お友だちのお父さんお

母さんのお仕事の様子を知ることができたこと、そこへの尊敬や憧れの気持ち、など、様々な興奮が生まれてい

ました。集まったお金は予定どおり小児がんの子ども達へのウイッグ作りの資金の一部となるよう寄付しますが、

きっとお金だけではない願いの気持ちも伝わると思います。本当にありがとうございました。 

 「本物に触れる機会」と思うと、この秋は様々な経験に恵まれました。さくら組の遠足は八王子市の「草戸山」。

登山に備えてたくさん「こんにちは～♪」の練習をしたのに、 

山で出会った人はほんの数人。それほど静かで凛とした山中には、朴葉、 

キノコ、烏瓜、あけび、そして境川の水源もあり、自然の中に身を投じな 

がらトンビの声などを聴いた体験は、どれほどの心の財産になったことだ 

ろうかと思います。 

 また、異年齢での「ワクワク」、探検隊のチームには竹パン作りの偉大な 

る助っ人として、多摩川のケーキと洋菓子のお店「フランダース」の店主で 

ある細川先生のお父さんがお手つだいに来てくれました。パン生地の発酵や 

成形のアドバイスなどもしてくださり、焼き立ての美味しいパンとともに、 

パンやケーキ作りの達人ぶりに触れた経験が、子ども達のこれからの「作る」 

「食べる」に生きてくるのだと思います。 

 子ども達がたくさんの方々に触れ心豊かに育っていけることに感謝して、 

これからも様々繋げていきたいと思っていますので、お父さんお母さんから 

のアイディアがあればどんどんお知らせください☆ 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

３歳になります  １人 

 

       行事予定 
                             

【12月】 

    5日（水）健康診断（0歳児） 

    ７日（土）縁庭開放 

９日（月）巡回指導ＳＶ 

１０日（火）お茶指導（５歳児） 

１１日（水）餅つき会 

１３日・２０日（金）太鼓・エイサー指導（4・5歳児） 

１９日（木）誕生会 

２０日（金）なかよし献立の日 

２１日（土）縁庭開放 

２５日（水）クリスマス会 

２６日（木）わくわく♪異年齢交流／おつカフェ 

 

 

【１月】 

6日（月）巡回指導 SV 

９日（木）健康診断（０） 

１０日（金）鏡開き 

１６日（木）誕生会 

１７日・２４日（金）太鼓・エイサー指導（4・5歳児） 

１８日（土）縁庭開放 

２１日（火）お茶指導（５歳児） 

２２日（水）おつカフェ 

２３日（木）わくわく♪異年齢交流 

２８日（火）カランコエの花かご（３歳児） 

２９日（水）素話の会（４・５歳児）  

３１日（月）さくら組クラス懇談会 １６：００～１７：００ 

      おつカレー 

 

＊令和６年１２月２９日（日）～令和７年１月３日（金）までは休園となります。 

 年明けは、令和７年１月４日（土）からの開園となります。 

＊お休みの間にお子さんのロッカーの衣類のサイズなどを見直していただけるとお子さんが快適に過ごせると

思いますので、よろしくお願いいたします。 

おともだち
おたんじょうびおめでとう！！ な な い ろ だ よ り

 

   

 

調布なないろ保育園１２月園だより 
令和６年１２月２日（月） 

調布なないろ保育園 

園 長  山口三奈 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんながキラキラ輝いていた！運動会 

 待ちに待った運動会。天候にも恵まれ、無事に終えることができました。親子競技等ではご

協力を頂き、ありがとうございました。今年度の運動会は「みんなでキラリ☆運動会」という

テーマのもと、子ども達・保護者の皆様はもちろん職員一同も運動会に関わる人全員が「キラ

リ！」と輝ける運動会になるよう当日まで準備を進めてきました。当日は夏のような暑さの中

でしたが、沢山の保護者の皆様に子ども達のキラリ！と輝いている様子見て頂くことができ良

かったです。本当にありがとうございました。 

 今回のおたよりでは、準備から当日までの様子やアンケートで頂いたご意見などを写真も交

えながらご報告させて頂きます。 

運動会までのみちのり 
「運動会までのみちのり」が沢山の方に見えるようにと、

毎日運動会へ向けての出来事や思いの変化を模造紙に書き

記していきました！「どうすればリレーで大人に勝てるの

か」「運動会でお父さん・お母さんにどんなことを見てもら

いたいのか」「どんなものになりきって競技に参加したいの

か」などそれぞれのクラスの思いや経過が重なる事にどんど

ん詰まっていき、当日は子ども達 1 人ひとりが自信に満ち

溢れた素敵な運動会になりました☆ 

乳児クラスの子ども達も運動会に参加？！ 
当日はお休みだった乳児クラスの子達ですが、運動会への憧れはとても強く予行練習の際は、テ

ラスから応援として参加しました！しかし、「お兄さん・お姉さんの中に交じって一緒にやりたい！」

と、予行練習に飛び入り参加する子達も！そんな乳児クラスの子達の思いを受け止めて一緒に予行

練習を進めてくれるお兄さん・お姉さん達。そんな優しさにとても心がほっこりしました♪ 

 

「運動会でお父さんもお母さんも職員もみんな

でキラリとしたい！」という思いで乳児職員から 

『チェッコリ玉入れ』が発案されました！ 

当日お父さん・お母さん、もちろん職員もとっても 

輝いていましたよ！ 

 

 

☆そして運動会当日☆ 

後日、お願いをしましたアンケート集計の一部をご紹介させていただきます！ 

「運動会全体の雰囲気について教えてください」 

100％「良かった」 

『「良かった」を選んだ方、どのような点が良かったか教えてください』 

・「準備の段階から子ども達と沢山話し合って頂き、皆で作り上げた様子がよく分かった。 

当日は子ども達のキラキラした笑顔が見られて、会場皆で子ども達を見守る雰囲気も 

温かくて良い時間でした。」 

・「観戦するだけでなく、保護者も一緒に参加できる競技があり、とてもたのしかったです。」

というご意見が多数ありました。 

『今年度の「ちゅーりっぷ組」「ひまわり・さくら組」に 

分けての運動会でしたが、いかがでしたか？』 

・「分かれての開催は子ども達のことを考えると待ち 

時間も短くて良かったです。」 

・「ひまわり・さくら組で合同だったので、合同競技が 

あっても更に面白くなるのではないかと思いました。」 

・「合同競技がないのなら、ひまわり組とさくら組も 

分けての運動会で良いのではないかと思った。」 

というご意見をいただきました。 

「事前のお便りなどで、運動会への取り組みや当日の 

見どころについて、十分に伝わっていましたか？」 

        100％「伝わった」 

『「伝わっていた」を選んだ方、どのような点が良かったか教えてください』 

・「お便りを通して皆の頑張っている様子が良く伝わり、運動会の競技も子ども達が何を 

やりたいかを尊重して決めてくださっているんだなと分かりました。何度もお知らせを 

流してくださり、ありがとうございました。」 

というご意見をほとんどの方からいただきました。 

「その他、ご意見・ご感想がありましたら、ご記入をお願いいたします。」 

・「運動会が終わった後に「また運動会やりたい！」と何度も言っていました。とても楽しかったようです。最後に頂いたメダルも大事に飾っていま 

す！」 

・「最後の運動会で、親の方が寂しい気持ちもありますが、最後に相応しい運動会となり、感謝の気持ちでいっぱいです。担任の先生はもちろん、 

なないろ職員の皆様が当日の運動会までに時間を掛けて創り上げてくださったこと、改めてありがとうございます。」 

・「先生と保護者との玉入れ対決とても面白かったです！来年やる際には子ども達も参加型（球渡しなど）にするとより一層盛り上がるのでは！と 

思いました！日々の大変な保育の中で運動会の企画・準備・練習・本番と本当にありがとうございました！！」 

などなど載せきれないくらいの嬉しいご意見を沢山頂戴しました。本当にありがとうございました。 

～それぞれの経過から見えた当日へ向けての取り組み～ 

「全体を通してこのようなご意見もいただきました。」 

・「事務室前の掲示はどういう風に運動会が作られていくか保護者に見えるのはとても良い 

アイデアだなと思いましたが、保護者として見るといっぱい色々書いてあるけど、どこ 

から読んだら良いのか分からず、ちょっと見にくいかな・・・と思いました。見せ方を 

変えると楽しい掲示だと思います！」 

・「ひまわり・さくら組も別でも良いかなと思いました。来年も同じ開催だと姉弟で 

ちゅーりっぷ組から運動会終了まで約３時間近く立ちっぱなしになってしまう為、 

学年にして一旦帰る時間ができた方が良いなと思いました。」 

貴重なご意見ありがとうございます。今後の行事の際に参考にさせていただきます。 


